Va contra naciones "inamistosas"

Putin veta comerciar petróleo con hostiles



Redacción • La Razón

usia vetó la exportación de petróleo a países de Occidente que insisten en actos hostiles o afectar su economía por la guerra con Ucrania, mientras mantiene ataques y amenazas contra esa región.

A unas semanas de que la Unión Europea (UE) y el G-7 acordaran un tope de 60 dólares por barril, el líder del Kremlin, Vladimir Putin, firmó un decreto para impedir el suministro de recursos energéticos a aliados de Volodimir Zelenski que en acciones "inamistosas" bloquean su mercado y advirtió que esa medida podría extenderse a productos derivados, lo que se suma a la advertencia del viceministro ruso, Alexander Novak, de reducir la extracción de este producto.

ELDATO

RUSIA SOSTIENE que la ofensiva contra el territorio vecino busca "desnazificar" tal región, mientras busca garantizar el control de las regiones que se anexó hace unos meses.

Insistió que el objetivo es proteger sus intereses personales en una clara señal de presión contra quienes imponen sanciones en su contra al puntualizar que prevé excepciones especiales.

Por ello, a partir del próximo año queda "prohibido el suministro de petróleo y productos petrolíferos rusos a personas físicas y jurídicas extranjeras" durante cinco meses, según el texto difundido por la agencia TASS, y dicha norma aplicará del 1 de febrero —antes de que se cumpla un año de la guerra— a finales de julio en todo tipo de comercialización.

Asimismo, prevé poner fin a contratos con gobiernos que optaron por actuar en su contra. Incluso, advirtió a sus rivales **RUSIA ELEVA PRESIÓN** contra aliados de Ucrania en Occidente a unos días de amagar con parar la extracción; ejército invasor mantiene ofensiva y bombardea un hospital en Jerson



DEFENSORES MUESTRAN el daño ocasionado por bombardeos en Bajmut, aver.

Mil invasores

han sido eliminados

en 10 meses, según

el ejército local

que podrían sufrir otras consecuencias, pues al limitar los costos en vez de controlar el precio podrían dispararlo.

El Kremlin recordó que a inicios de mes, rivales respaldaron un veto al petróleo enviado por mar, por lo que advirtió que continuarán las represalias a los derivados como aceites, así como combustibles, lo que se vincula con las acusaciones de Kiev de que Putin usa esos recursos como "armas de guerra".

Y Rusia agregó que, a poco más de un mes de que entre en vigor esta norma, los Ministerios de Energía y de Hacienda se encargarán de vigilar el cumplimiento que va contra naciones inamistosas, pues éstas pagarán por limitar la transportación de uno de sus prin-

cipales productos.

Al respecto, el vocero ruso, Dmitri Peskov, reiteró que no permitirán más ataques a su mercado ante recientes sanciones que impactan en su economía, al restringir a bancos y a oligarcas, supuestos cómplices del Kremlin, estrategia con la que Occidente busca poner fin al conflicto.

Con ello se extienden las disputas fuera del campo de batalla, pues al tiempo que el invasor bombardeó Sumi, Bajmut y Jerson, donde dañó un hospital materno-infantil, el canciller ruso, Serguei Lavrov, insistió que es Zelenski el que rechaza las negociaciones y advirtió que las demandas que esquiva el ejército ruso se encargará de hacerlas cumplir, lo que anticipa nuevas ofensivas.

Sin embargo, Ucrania mantiene su lucha y sostuvo que, pese a los apagones, no desistirán de recuperar su territorio

> y lo que les pertenece, luego de que el gobierno alertó que la situación se extenderá al menos todo el invierno, pues Moscú busca aprovechar esta época para provocar más daños a los civiles.